

Formato ticket de salida formato impreso

Curso: 7º

Nombre estudiante :

Objetivo:

HI07 OA 12

Analizar las transformaciones que se producen en Europa a partir del siglo XII, considerando el renacimiento de la vida urbana, los cambios demográficos, las innovaciones tecnológicas, el desarrollo del comercio y el surgimiento de las universidades.

Indicador de evaluación:

Infieren por qué las innovaciones tecnológicas, el desarrollo del comercio y la acumulación de capitales influyeron en el renacimiento de la vida urbana en Europa, reconociendo la multicausalidad.

Preguntas de selección múltiple

Lee el siguiente texto y responde

Fuente nº1: Demografía

A pesar de las escasas fuentes que tenemos para calcular el volumen de la población en la Edad Media, se sabe, por aproximaciones basadas fundamentalmente en la extensión de los cultivos, que desde el siglo XII hubo un gran aumento demográfico en Europa. Los historiadores opinan que hacia el año 1 100 la población europea era de unos 48 millones de habitantes; hacia el 1 200 pasó a ser de 61 millones de habitantes y en el 1 300 superó los 73 millones. Este aumento demográfico, que exigió un mayor desarrollo económico, al mismo tiempo propició una mayor disponibilidad de mano de obra.

1. ¿Qué ocurrió con la demografía después del siglo XII?
 - a) La población fue disminuyendo a través de los siglos
 - b) Según la fuente no se perciben cambios en los siglos
 - c) Fue aumentando la población a través de los siglos
 - d) No existen datos sobre la población solo se cree que disminuye

Fuente nº2: Las Ferias

La actividad comercial se impuso en toda Europa en el transcurso del siglo XIII. Dentro de un ambiente de plenitud económica, alcanzaron gran importancia las ferias, grandes mercados situados en zonas de contacto entre el comercio mediterráneo y el nórdico, a las que acudían mercaderes de todos los lugares de Europa. Las ferias no eran mercados permanentes, pues sólo se realizaban en ciertos períodos del año. Su celebración duraba varios días. A estas citas comerciales acudían, también, titiriteros y juglares, que añadían a la celebración un carácter festivo.

2. ¿Qué características tenían las ferias medievales?
 - a) Eran grandes mercados que se realizaban en ciertos periodos del año en distintos lugares de Europa
 - b) Se realizaban en el mismo lugar todo el año
 - c) Eran pequeños mercados móviles que cambiaban de ciudad en ciudad
 - d) Eran zonas de intercambio entre la cultura europea y americana
3. Explica una diferencia y una similitud con las ferias de hoy en día

Diferencia
Similitud
